



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS

The Y's Men's Club of Nagoya

CHARTERED AUGUST 27, 1947

c/o NAGOYA YMCA 35-16, DAIKAN-CHO, HIGASHI-KU, NAGOYA, 461-0002 JAPAN

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

主 題 (2012 / 2013)

国際会長 「世を照らす光となるう」
 アジア会長 「歳月はY'sをワイズ(賢者)にする」
 西日本区理事 「先頭に立ってワイズの光を輝かそう クラブで、地域で、国際社会で」
 中部部長 「前へ!声を掛合い!」
 名古屋クラブ会長 「共に手を取り広げよう "Y'sの輪・絆"」

2012 ~ 2013 3 月 号 (No793)

3月例会プログラム

と き: 2013年3月12日(火) 6:30p.m. ~ 8:30p.m.
 ところ: 名古屋YMCA

司 会 西村 清君
 開会宣言 会 長 五島 八郎君
 ワイズソング
 入会式 伊藤 琢哉君
 聖書朗読・祈禱 深谷 聡君
 食事
 プログラム
 「能の話」 後藤 美代子さん
 諸報告
 ハッピーバースディ
 ドライバースピーチ 渡辺 慎吾君
 讃美歌 291
 閉会宣言 会 長 五島 八郎君

「成瀬理事の思いを継いで」

渡 辺 真 悟

現西日本区理事を努めておられた、我が名古屋クラブの成瀬さんがお亡くなりになりました。未だに信じられない気持ちで一杯です。昨年7月から理事と言う重責を担われ、準備を含めますと3年以上前から、あのにこやかで落ち着いた物腰の中にもワイズメンズクラブの為に尽くすという強い意志を持って、理事の職務に取り組まれてこられました。それがあと4ヶ月で任期を全うされて、西日本区大会の理事引継ぎ式でフィナーレを飾るはずだったのに、先に天国へ行かれてしまったのが残念でなりません。私も西日本区会計としてまた理事キャビネットの一員としてもっと成瀬理事の為にしてあげられる事が有ったのではないかとこうしておけば良かったのではないかと 思うばかりです。

成瀬さんの西日本区理事としてのスローガンは「現場・若者・国際」でした。私はこの言葉が大好きでした。今のワイズメンズクラブをYMCAの進むべき道・課題が簡潔にピタリと表現されていると共に成瀬さんの思いも伝わってくるからです。この言葉を成瀬さんの遺志として胸に刻み 残り4ヶ月 次期西日本区役員への円滑な移行と西日本区大会の成功に向けて努めて行きたいと思えます。名古屋クラブの皆さんも どうか最後迄理事輩出クラブとしての誇りを持って責務を全うして行きましょう。

成瀬さん どうか天国から私達を見守っていて下さい。今迄ありがとうございました。

第 2 例 会

と き: 2013年3月19日(火) 7:00p.m. ~ 8:30p.m.
 ところ: 名古屋YMCA
 プログラム: 4月例会の件他

会 長 五島八郎 書 記 千賀 将 深谷 聡
 副 会 長 川口 恵 飯田和也 会 計 川口 恵 塩田 保
 プリテン 久保田 平野 伊左治

2月クラブ出席		B	F	2 月 個 人 出 席								第 一 例 会 (2/12) メネット 飯田 伊左治 尾関 加藤朱 五島 西村 ゲスト 伊藤 河部	
在 籍	28名	切手	200pt	青 木	木 本	○	中 野	◎					
第1例会	19名	2月	現金 0pt	飯 田	○	久保田	○	成 瀬	◎				メネット事業講習会・近江八幡 (2/3) 成瀬、平野 理事OB会・京都 (2/8) 成瀬 京都洛中クラブ 25周年記念例会・京都 (2/19) 成瀬 中西部合同新年例会・大阪 (2/19) 成瀬 P's Meet'イミテック・ルーア (2/21~25) 成瀬
メネット	6名			現金	0pt	伊左治	○	五 島	◎	西 村	◎		
第2例会	7名	累計 (7~2月)	小計 200pt	岩 田	○	小 谷	○	平 野	◎				
メネット	0名			切手	2145pt	尾 関	○	塩 田	○	深 谷	◎		
ゲスト・ピシター	2名	累計 (7~2月)	現金 15000pt	小 尾	◎	鈴 木	功	水 谷	◎				
メーキャップ	0名			切手	2145pt	加藤明	○	千 賀	○	義 井	○		
出席率	77.8%	累計 (7~2月)	現金 15000pt	加藤晃	○	相 馬	○	渡 辺	○				
メネット会	9名			現金	15000pt	川 口	○	谷 川	○				
ゲスト・ピシター	0名	累計	17145pt	川 本	M	寺 田							

○第1 ○第2 ◎第1・第2 Mメーキャップ

ゲストスピーカー紹介

後藤美代子氏 名古屋市天白区在住

金春流（きんぱるりゅう）名古屋秀麗会

昭和32年入門、能楽金春流（能楽協会常務理事・重要文化財指定保持者）本田光洋氏に師事 現在、日々の自己研磨外に師の代理で謡曲・仕舞の指導にも従事、特に若者へ重点に指導に当たっている。年2回の発表会、その他に伊勢神宮奉納、秋には入門以後3回目の遷宮の奉納を予定

■■■ 第1例会レポート ■■■

と き 2013年2月12日（火） 6：30～9：00pm

ところ 名古屋 YMCA

毎年ワイズのファンドを作るために催すオークション。何かワイズらしいイベントをするには資金が必要だが、その捻出方法として、いつからかオークションが用いられて来た。

どこにもお中元やお歳暮で受けた品とか、香典返しとして頂いたもの等で、消費しなかったり使わなかった品々を持ち寄り、無償で提供して頂いて、それをみんなで楽しくオークションにかけ、賑やかに、“せり落とした代金”がファンドになる。

折角好意で贈ったものでも、受け取った側ですぐ有効に消費されず、つい蓄積されているよりは、誰かに調法に消費または使用され、その代金が有効に役立つならば、結構なことだ。

名古屋クラブだけではない。東海クラブでもオークションをしておられる。

でも、別のご意見を承ったことがある。「バブルがはじけてから、虚礼廃止の見地からお中元お歳暮のやり取りが少な

くなった。葬儀があっても香典、供花の提供を拝辞される例が多くなって、香典返し等も目立って少なくなった。だからオークションの提供品が集まりにくくて困る」と。

なるほど、岡目八目から見ると、いろいろな見方もあるものだと思う。思いがけない提出物や、何でも無いものが案外注目され、せり上げられたりすることがある。素直に気に入った物の競価をせり上げ、時に市価より高い値で、でも満足して買い上げる人もあるようだ。買い上げること自体が楽しいし、資金が集まることが嬉しいのだ。クラブでのゲームとして、遊戯として笑顔一杯でやってる。

今年目標額6万円には、ある“ひと声”が足らなかったけど、全員が楽しいオークションに満足して終わった。

（岩田鑛一）



■■■ 第2例会レポート ■■■

と き：2013年2月19日（火） 19：00～

ところ：名古屋 YMCA

- 1) 3月例会プログラムの件
卓話講師 後藤美代子氏 「能の話」
- 2) 下半期のプログラムの件
4月 メネットナイト
5月 陸前高田市市長講演会（タイムオブファスト）
6月 事業引継ぎ
- 3) 交流事業
会長訪問は未定
西日本区大会案内を聖岩クラブに案内を郵送するが、先

にヤン氏にメールで確認する。

- 4) いちご直販プロジェクト
各個人で注文。4月26日注文最終締め切り
- 5) 総主事交代の件
中村隆氏が大阪より赴任
名古屋クラブに入会予定
- 6) その他
 - ・ CS事業 潮干狩り 6月8日
 - ・ 中部評議会（3/20） 12：30～14：00
出席義務者 五島会長、川本主査
 - ・ STEP 報告会（3/20） ケニア・ナイロビ活動報告大西慎太郎君
 - ・ YYフォーラム（3/20） 15：00～

成瀬晃三さんを悼んで

名古屋クラブ会長 五島 八郎



「八っちゃん」と呼んでくれた人がまた一人逝ってしまった。

1970年5月、名古屋ワイズメンスクラブの例会に恩師故中田武教授、故相馬康人先生に同行して、初めて出席した時に、たまたま隣の席になったのが、最初の出会いでした。お年寄りが多い会でしたが年齢も近く共に20代で話がつうじ何かと意見が一緒でしたと記憶しています。ワイズの事、子供の事等、色々とお話して下さい

ましたね。年が過ぎ、貴方は仕事で海外へ何度も行かれましたが、帰国してお会いするたびに「八っちゃん」と呼んで、本当にいろいろなお話をしましたね。懐かしく懐かしく思い出されます。

40代後半の頃よりお互いに置かれる環境の変化から少しづつ離れていく私を呼び寄せて、これ迄と変わらぬ付き合いをして下さいました。

「晃ちゃん 八っちゃん」と呼び合った日々が、今では夢のようです。もうこのように呼び合うことが出来ません。大変お世話になりありがとうございました。ワイズの事は、名古屋クラブ、中部のメンバーで頑張っていきます。

どうぞ安らかに。心からご冥福をお祈りします。

.....

今月の聖句

「すると主は、「わたしの恵みはあなたに十分である。力は弱さの中でこそ十分に発揮されるのだ」といわれました。だから、キリストの力がわたしの内に宿るように、むしろ大いに喜んで自分の弱さを誇りましょう。」

コリントの信徒への手紙二 12:9

西村 清

2月25日の夜、マレーシアのクアラルンプールから帰ってきた夜、突如、成瀬西日本区理事が天に召されました。あまりの突然のことで私たちも茫然としました。天にある成瀬理事の魂の上に主の慰めを祈るのみです。

さて、今月の聖句は少し理解するのが難しいかもしれませんが。弱さを誇るとはどういうことでしょうか。私たちは強い存在で、何でも自分で出来ると考えがちです（自力本願）。しかし聖書は、自分は弱く私たちを越える存在に頼らざるをえない存在だということです（他力本願）。これはまさに親鸞

のいう他力本願を意味することです。聖書によると、まさに、自分を弱くする時、神の力を受けて、強くされるのだと言うのです。

しかもこの「神の力」は、新約聖書の原典であるギリシャ語では英語のダイナマイト、ダイナモ、ダイナミックの語源になったデユナミスが使われています。つまり神の力はダイナマイトのように猛烈な破壊力をひめ、ダイナモのように無から有を生じしめる力であり、またダイナミックのように大変躍動的な力を持っているというのです。

私たちが自分は強いと誇る時、このような神の力は自分のものとはならず、逆に私たちが弱い者となる時、そのような大きな力を受けて本当に強い者とされる、だから弱さを誇ろうと語りかけるのです。その意味で、次の10節にありますように、「わたしは弱いときにこそ強いからである」となるのです。

.....

◇ 新入会者紹介 ◇

伊藤 琢哉 (いとうたくや) 君
昭和39年4月27日生

職場 デイサービスアップルの丘 介護職員
〒457-0803
名古屋市南区天白町1-25 市営名南荘204号
Tel 052-612-8661

会計より 会費納入 のお願い

会費は月額7,000円、年額84,000円です。(功労会員と特別メネット会員は年額36,000円です)

会費の納入は右記口座へ振込にてお願いします。

できるだけ6ヶ月分42,000円を7月と1月に納入して下さるよう、お願いします。(3ヶ月分ずつ納入される方は7月10月、1月、4月に納入して下さい)

ゆうちょ銀行 記号12120 番号82306781
なまえ ナゴヤワイズメンズクラブ



Menettes of Nagoya Y's Men's Club

西日本区大会に向けて

と き：2013年2月16日(土)
ところ：名古屋 YMCA

今月のメネット会は、先月に引き続き西日本区大会に参加されるメネットさんへのプレゼントを作りでした。

作業に先立って、4月に予定されていますメネットナイトの大まかな流れ、来年度の活動のこれも大まかな方向などを話し合いました。その中で加藤朱美メネットがメン(加藤総主事)の転任に伴い、名古屋クラブを離されるという報告がありました。寂しい限りです。この数年間フットワークの軽い朱美さんにみんなでおんぶにだっこの頼りっぱなしでした。ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。それでも、西日本区大会までは、名古屋クラブの強力な一員です。その後もYMCAの活動の中で、色々な場面で一緒にいただきますようお願いいたします。

さてさて作業開始。それぞれに持ち寄った色とりどりの布で作って進めていきます。先回宿題に持ち帰ったものも合

3月メネット会ごあんない

メネット例会

と き：3月16日(土) 10:00~14:00

ところ：名古屋 YMCA

持ち物：裁縫道具など

4月メネットナイト準備。西日本区おみやげづくり仕上げ。

名古屋メネットクラブ役員 2013年~2014年

会長 長井メネット 会計 五島メネット

(飯田純子)

わせて箱に並べるとまるで可愛い和菓子のように。できあがったものから1つ1つ箱詰めし、手際もよく予定の3分の2が完成しました。あと一息です。大会当日のメネットアワーで皆さんが喜んでくださいますように。お渡しするのが楽しみです。

それにしても成瀬理事に直接見ていただけないのが只々残念です。

(長井衣世)

『ワイズメンの賢い話』(No202)

『悪魔の誘惑』

今年の受難節は、2月13日から始まって、40日後(日曜日を除く)の3月31日がイースターとなります。なぜ、受難節が40日間であるかということについては、いろいろな説がありますが、イエス様が、神の子であるのに人の子としてこの世の苦難の道を歩まれる前に、40日間、断食されたことに由来しているようです。40日間断食して人間として限界的な状況にあった時に、イエス様は、悪魔によって三回にわたって誘惑されました。悪魔とは、単純に説明できませんが、神様に逆らっている存在であることは確かです。第一回目の誘惑は、イエス様を荒野に導いて、神の子であるならば、そこにある石をパンに変えたらどうかということでした。イエス様は「人はパンだけ

で生きるものではない。神の口から出る一つ一つの言葉で生きると言われました。第二回目の誘惑は、イエス様を神殿の屋根に連れて行って、そこから飛び降りたらどうか、神の子であるならば天使が助けてくれるのではないかということでした。イエス様は「あなたの神である主を試してはならない」と言われました。第三回目の誘惑は、イエス様を非常に高い山に連れて行って、悪魔を拜むならすべての国々を与えるということでした。イエス様は「あなたの神である主を拜み、ただ主に仕えよと言われました。これらの誘惑に対するイエス様の答えは、非常に重要です。私たちは、食べ物を食べるだけで生きているのではなくて、神様の御言葉に従って生きていなければならないのです。そして、神様を試みるようなことはしないで、神様を拜み、ただ神様に仕えることが必要なのです。(寺田仁計)

ハッピーバースデー

メネット

3月 18日 青木美知子さん
21日 小谷 充子さん
27日 飯田 純子さん
30日 木本 洋子さん

Happy Wedding Anniversary

3月

11日 伊左治正文・クミ子夫妻
29日 久保田 啓・美代子夫妻

IBF

飯田和也君 50pt
木本精之助君 100pt
切手 鈴木武二君 50pt
計 200pt